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【その１】 ＥＲＰを導入しました

•とにかく高い

•ＳＥじゃないコンサルって何者？

•パッケージなのでバグが無い？

•業務はシステムに合わせる？

•何故に導入が必要なのか？



【その２】 使い勝手とセキュリティの問題

•内部統制に上司承認していますか？

•申請書って本当に必要なの？

•Ａｄｍｉｎｉｓｔｒａｔｏｒのパスワードを変更できます
か！？

•システム監査 誰の言うことを信じれば。。。

•使い勝手とセキュリティの両立。。。どうしても
矛盾が。。。



【その３】 人生色々 トラブル色々

•パッケージで世界初のバグ？！

•発火事件発生。。。でも事実を認めないＰＣ
メーカー



【その４】 会社組織と情報システム部

•会社によって違う情報システム部の位置づけ

•情報システム要員の査定って誰が評価する
んですか？

•何処までアウトソーシングしますか？

•親会社から儲ける！？

•新しい会社は
コーポレートアイデンティティの確立を！


